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Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

Fraktion, CDU

Nr.: A 18/0244-01
Status: öffentlich

Datum: 29.03.2018

Erfahrungsbericht zur gebührenfreien "Blauen Tonne" - 

Antrag der CDU-Fraktion zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt 

und Energie am 24.04.2018

Beratungsfolge
Status Gremium
 Ö Ausschuss für Umwelt und Energie

Beschlussvorschlag: 
Die CDU-Fraktion beantragt:
 
Die Verwaltung gibt einen Erfahrungsbericht ab über die Entwicklung der 
Abfall-
mengen beim Altpapier und des Einsatzes der „Blauen Tonne“ in den Mülheimer 
Haushalten seit 2015 ab. 
Wir bitten dabei auch auf folgende Fragen einzugehen: 

1)   Wie viele Mülheimer Haushalte bzw. Bürgerinnen und Bürger haben eine 
Blaue Tonne seit ihrer gebührenfreien Bereitstellung beantragt? 

     2) Welchem Anteil entspricht das bezogen auf die Gesamtzahl der 
Mülheimer
         Abfallgebührenzahler?
     3) Welche Altpapiermengen wurden in den Jahren 2015, 2016 und 2017 über 
         die „Blaue Tonne“ und welche Mengen über Papiercontainer gesammelt?  
     4) Um welchen Anteil ist die Altpapiermenge, welche über Container 
         gesammelt wird,  seit der Einführung der gebührenfreien „Blauen Tonne“
         reduziert worden?
     5) Welcher Umsatz und welche Erlöse konnten mit diesen gesammelten 
         Altpapiermengen in den Jahren 2015, 2016 und 2017 erzielt werden? 
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Sachverhalt: 
Zum 1. Januar 2017 wurde die Blaue Tonne flächendeckend gebührenfrei 
eingeführt. Nach gut einem Jahr wäre es interessant zu erfahren, wie dieses 
zusätzliche Angebot (zu den Container-Standorten) angenommen wird und 
welche Auswirkungen die gebührenfreie „Blaue Tonne“ auf die 
Sammelergebnisse bei den Altpapiercontainer hat. 
 
Christina Kaldenhoff                               Dr. Roland 
Chrobok                                 
Fraktionsvorsitzende                               Ausschusssprecher 
 

Anlagen:


